

Con gran alegría, y en nombre del Ayuntamiento de San Fernando, os traslado mi más cordial saludo con motivo de la festividad del Corpus Christi, una tradición que año tras año engalana nuestras calles y nuestros corazones con su espiritualidad y devoción. Para San Fernando, el Corpus Christi no es solo una expresión de fe, sino también una magnífica oportunidad para lucir el rico patrimonio cultural y la manera en la que todo un pueblo se implica y participa unido en una gran celebración.

Luciremos un año más los magníficos altares que montarán los cofrades con muchísimo mimo y cuidado, y volveremos a dejar que nuestra imaginación vuele para ofrecer las mejores alfombras de serrín y sal coloreada. Una estampa hermosa que llena de color nuestras calles.

Serán unos días para compartir, reflexionar y disfrutar de la solemnidad, para aprender y convivir en una ciudad que se abre orgullosa de sus tradiciones, en un año especial en el que la Santísima Virgen de la Pastora y San Miguel Arcángel, que se suman al cortejo como ya lo hacían las imágenes de San José y de la Virgen del Carmen.

Por todo ello, os invito a vivir con respeto y gozo esta celebración que nos recuerda la importancia de nuestras raíces. Que el paso de la Custodia por nuestras calles sea un camino de encuentro y de fraternidad.

Patricia Cavada Montañés Alcaldesa de San Fernando Después del tiempo fuerte del año litúrgico, que, centrándose en la Pascua se prolonga durante tres meses —primero los cuarenta días de la Cuaresma y luego los cincuenta días del Tiempo pascual—, la liturgia nos hace celebrar, el Corpus Christi.

¿Cuál es el significado específico de la solemnidad del Cuerpo y la Sangre de Cristo? Nos lo manifiesta la celebración misma que realizamos, con el desarrollo de sus gestos fundamentales: ante todo, es reunirse alrededor del altar del Señor para estar juntos en su presencia; luego, tenemos la procesión, es decir, caminar con el Señor; y, por último, arrodillarnos ante el Señor, la adoración, que comienza ya en la misa y acompaña toda la procesión, pero que culmina en el momento final de la bendición eucarística, cuando todos nos postremos ante Aquel que se inclinó hasta nosotros y dio la vida por nosotros.

El Corpus Christi ante todo nos recuerda que ser cristianos quiere decir reunirse desde todas las partes para estar en la presencia del único Señor y ser uno en él y con él. Caminemos con el Señor. La procesión, que vivimos juntos después de la santa misa, como su prolongación natural, avanzando tras Aquel que es el Camino. Este año de una manera aún más esplendorosa como, Año de la Eucaristía, tendremos una presencia aun mayor de acompañamiento al Santísimo Sacramento: San Miguel Arcángel, San José (Patrón), Divina Pastora (Copatrona) v Ntra. Sra. Del Carmen (Patrona). Caminamos con la fuerza del Pan de la vida, al que acompañamos en la procesión. Como le sucedió al profeta Elías, que se había refugiado en el desierto por miedo a sus enemigos, y había decidido dejarse morir (cf. 1 R 19, 1-4). Pero Dios lo despertó y le puso a su lado una torta recién cocida: "Levántate y come —le dijo—, porque el camino es demasiado largo para ti" (1 R 19, 5. 7).

En el Corpus nos reunimos, caminamos, adoramos, y esto nos llena de alegría. Haciendo nuestra la actitud de adoración de María, a la que recordamos de modo especial en este mes de mayo, oramos por nosotros y por todos; oramos por todas las personas que viven en esta ciudad, para que te conozcan a ti, Padre, y al que enviaste, Jesucristo, a fin de tener así la vida en abundancia.

Gonzalo Núñez del Castillo Arcipreste de San Fernando Lunes 27 de mayo - 19,00 horas:

Inauguración de la muestra de piezas eucarísticas "PANIS VITAE" en el Centro de Congresos Cortes de la Real Isla de León, consistente en la puesta en valor de diversos vasos sagrados, vinajeras y otros utensilios pertenecientes a distintos Templos y Hermandades de la Ciudad.

La misma se llevará a cabo del 27 al 31 de mayo.

Martes 28 de mayo - 20,00 horas:

Conferencia a cargo de Mons. Rico Pavés,

Obispo de Jerez de la Frontera, con el
siguiente título: "La adoración eucarística:
hogar del discípulo misionero" en el Centro
de Congresos de la Real Isla de León.

Miércoles 29 de mayo - 20,00 horas:

Exaltación a la Eucaristía en la Parroquia Vaticana y Castrense de San Francisco de nuestra Ciudad. La exaltación estará a cargo del Rvdo. P. Silvio Miguel Bueno Marín ss.cc. Párroco de El Buen Pastor de San Fernando

Jueves 30 de mayo

Acto de Adoración al Santísimo en la Parroquia Vaticana y Castrense de San

Francisco, comenzando a las 10,00 horas y extendiéndose durante toda la jornada hasta las 20,00 horas, finalizando con el Solemne Rezo de las Vísperas, un concierto eucarístico a cargo de la Coral Logar de la Puente y la bendición de Su Divina Majestad.

Viernes 31 de mayo - 21,00 horas:

Traslado de ida de la Santísima Virgen del Carmen Coronada, Patrona de la Ciudad, desde la Iglesia Conventual del Carmen hasta la Iglesia Mayor Parroquial.

Sábado 1 de junio - 21,00 horas:

Pasacalles y Concierto a cargo de la Banda de Cornetas y Tambores de Jesús Despojado y Agrupación Musical Lágrimas de Dolores en la *Plaza del Rey*.

Domingo 2 de junio:

A las 12,00 h: Repique de Campanas de la Iglesia Mayor Parroquial de San Pedro y San Pablo y los Desagravios, con motivo de la "SOLEMNIDAD DEL STMO. CUERPO Y SANGRE DE CRISTO"

A las 12,30 h: Altares y Alfombras. Por el recorrido de la procesión del Corpus, instalados por diversos colectivos de la ciudad. «XII CONCURSO DE ALTARES Y IV CONSURSO DE ALFOMBRAS "CORPUS CHRISTI"» Recorrido y fallo del jurado.



A las 17,15 h. Traslado de ida de la Divina Pastora de las Almas Coronada, Copatrona de la Ciudad, desde la Iglesia de la Divina Pastora hasta la Iglesia Mayor Parroquial.

A las 18,00 h. "SOLEMNE CELEBRACIÓN DE LA EUCARISTÍA". Iglesia Mayor Parroquial.
Presidida por el Rvdo. Sr. D. Gonzalo Núñez del Castillo, Arcipreste de San Fernando, y concelebrada por el clero del arciprestazgo.
Intervendrá el coro polifónico de la Asociación Cultural "Coral Logar de la Puente". Asistirán la Excma. e Ilma. Corporación Municipal bajo mazas, las Comisiones Militares, las Corporaciones de Derecho Público, Hermandades y Cofradías, Asociaciones y Fieles.

A las 19,00 h. Procesión del Corpus Christi
"SOLEMNE PROCESIÓN EUCARÍSTICA CON
SU DIVINA MAJESTAD" en la que participarán
las sagradas imágenes de San Miguel Arcángel, San
José (Patrón), Divina Pastora (Copatrona) y
Ntra. Sra. del Carmen (Patrona).

El solemne cortejo eucarístico discurrirá por la Plaza de la Iglesia, Rosario, Gral. García de la Herrán, Las Cortes, Plaza del Rey, Gral. Valdés, Alameda Moreno de Guerra, Real y Plaza de la Iglesia, en la que se impartirá la "SOLEMNE BENDICIÓN CON S. D. M."

Tras la entrada de la Procesión Eucarística

"TRASLADO DE LA DIVINA PASTORA DE
LAS ALMAS CORONADA" Iglesia Mayor
Parroquial hasta la Parroquia de la Divina
Pastora, con el acompañamiento musical de la
Banda de Música del "Maestro Tejera",

"TRASLADO DE LA STMA. VIRGEN DEL
CARMEN CORONADA" Iglesia Mayor
Parroquial hasta Iglesia del Carmen, con el
acompañamiento musical de la
Banda de Música de la Asociación Cultural

"Maestro Agripino Lozano",

## ORGANIZAN





## COLABORAN























